

EL DÍA

## Brasil, México, Argentina y Canadá registran la mayor alza en el precio de los alimentos

**Un informe de la Secretaría de Agricultura de EU senala que a principios de 1979 se acentuó la carestía en los principales países del mundo**

WASHINGTON, 10 de abril (AP).—El precio de los alimentos subió en los principales países del mundo a principios de 1979, continuando la tendencia acelerada que se registró a fines del año anterior, según los especialistas norteamericanos.

La información recopilada por la Secretaría de Agricultura indica que en enero el nivel de precios (INP) en los Estados Unidos, sobre la base 100 para 1970, se situó en 194.

El Brasil, México, Canadá y la Argentina registraron niveles aún superiores.

La información se basa en los precios en un número especial de artículos alimenticios prevaletentes en las capitales de los 16 países que participan en el censo. El siguiente es el resultado de la encuesta correspondiente a enero:

Argentina 85 mil 723, Brasil mil 11, México 347, Inglaterra 336, Italia 288, Australia 231, Bélgica 176, Canadá 223, Dinamarca 231, Francia 224, Alemania 145, Japón 216, Holanda 162, Sudáfrica 251, Suecia 217 y Estados Unidos 194.

Los precios de la carne vacuna subieron en casi todas las capitales que participan en el censo.

El kilo del mejor corte en Brasilia fue de

2.87 dólares, en contraste con los 39.98 que costó el mismo tipo en Tokio; en Buenos Aires fue 3.42, México 3.82, Washington 7.03, París 8.70, y Roma 9.53 dólares.

Los precios de las hortalizas subieron en toda Europa, especialmente en Italia, donde se sintieron los efectos del pasado invierno del norte.

El kilo de tomates, que en México costó 0.26, se pagó 2.38 en Roma, en Brasilia 0.60, en Buenos Aires 1.04 dólares, Washington 1.68, y París 1.85 dólares.

El kilo de arroz costó 0.52 en Brasilia, en contraste con 1.68 en Copenhague, en México 0.57, Washington 0.95, Buenos Aires 1.17, Roma 1.25 y París 1.35 dólar.

El kilo de papa en París costó 0.24, pero en Tokio llegó a 1.57, en México 0.39, en Brasilia 0.42, en Roma 0.42, y Buenos Aires 0.54 dólar.

La docena de huevos, que costó 0.74 en Pretoria, llegó a 1.59 en Londres, en Brasilia 0.80, México 0.83, Washington 0.91, Buenos Aires 1.17, Roma 1.26, y París 1.59 dólar.

La mantequilla de Brasilia costó 2.33 por kilo, en contraste con 5.13 de Buenos Aires, en México de 3.42, Londres 3.19, y Washington 3.88, París 4.45 dólares.

UNCIKASIONO

## Detiene el Banco Mundial el préstamo concertado a la binacional paraguayo-argentina: Yacyretá

► Eventual reunión entre Stroessner y Videla en busca de soluciones

ASUNCIÓN, 10 de abril (AFP).— La falta de un expreso acuerdo entre Paraguay y Argentina en torno a la nueva traza del programa energético Yacyretá, el Banco Mundial no concederá al ente binacional un préstamo de 210 millones de dólares, revelaron informes divulgados hoy en Asunción.

El Consejo Nacional de Coordinación Económica, que preside el general Alfredo Stroessner, acordó ayer enviar un emisario a Buenos Aires para exponer ante el ministro argentino de Economía, José Alfredo Martínez de Hoz, la posición paraguaya en torno a la nueva traza de Yacyretá.

Según informes divulgados en Asunción, el gobierno argentino se habría opuesto a la modificación de la traza de Yacyretá, por recomendaciones del equipo económico que preside Martínez de Hoz.

El emisario especial que viajó a Buenos Aires el lunes de tarde, es el senador Carlos Saldívar, representante de la cancillería paraguaya en el ente binacional paraguayo-argentino de Yacyretá.

Una eventual reunión entre los presidentes Jorge Rafael Videla y Alfredo Stroessner, para resolver la controversia en torno del trazado definitivo de

la represa argentino-paraguaya de Yacyretá, es motivo de especuladores hoy para la prensa de Buenos Aires.

"Propondrán una reunión de Videla y Stroessner", titula en su primera página *Clarín*, de centro derecha, que en páginas interiores da cuenta de la llegada de una misión paraguaya encabezada por el senador Carlos Saldívar.

Asegura que Paraguay pedirá a Argentina una reunión cumbre en busca de solución a la cuestión surgida tras el pedido paraguayo de modificar el emplazamiento ya aprobado para la futura central hidroeléctrica de Yacyretá.

A su vez *La Opinión*, intervino por el gobierno, dice que "con el pretexto de que su traza actual inundará mil seis kilómetros cuadrados de su territorio, Asunción pretende modificarla en momentos que los centros financieros internacionales están a punto de expedirse sobre los créditos solicitados".

"No puede calificarse de amistosa, ni tan siquiera de razonable esta actitud agravada, incluso, por el envío de dos altos funcionarios con la misión de explicar al Banco Mundial esa posición, en momentos en que está en juego

un crédito de 210 millones de dólares para Yacyretá", afirma el diario.

Por su parte, el liberal *La Nación* informa también sobre la misión paraguaya y agrega la versión —originada en fuentes de la cancillería local— de que Argentina "puede aceptar la petición de realizar un nuevo estudio, siempre que existan

seguridades como la no disminución de la rentabilidad de la obra".

Finalmente *Convicción*, de centro derecha, sostiene que "el Banco Mundial y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) condicionaron el crédito para Yacyretá a un previo acuerdo de los gobiernos de Argentina y Paraguay".